



「なりたい自分」に向かって 輝いて

校長 大野 晴美

4月6日に始業式、7日には新入生13名を迎え、全校児童101名で今年度の高野小学校がスタートしました。始業式で、前に立つ担任の先生を見つめる子供たちの瞳、入学式で体育館に響く、新入生の元気いっぱいの「はい!」。子供たちのやる気や期待に満ち溢れていました。

統合から1年。子供たちは、新しい友達と出会い、いくつもの新しい行事を経験する中で、多くを学び、視野を広めたことでしょう。そして、6日の始業式。進級の喜びに目を輝かせる子供たちに、私は、「『なりたい自分』に向かってがんばろう」と話しました。そして、「『なりたい自分』に近づくためにがんばりたいことを強く心に決めてください。みなさん一人一人が、『なりたい自分』に向かって自分がきめた方法で粘り強くがんばり、時には仲間と協力し合いながら、もっと、もっと、輝いていく姿を楽しみにしています。」と続けました。



新型コロナウイルス感染症の影響で4月10日から臨時休業となり、子供たちの声が聞こえなくなった学校で、本校の教職員は、一人一人の子供たちのことを思いながら、日々、業務に励んでいます。そんな中、私には、心の支えとなっている一場面があります。

入学式の翌日、4月8日の朝、集団登校の先頭の6年生の歩みはとてもゆっくりでした。何度も、何度も後ろを振り返りながら…。後に続く子供たちも同じです。体の大きい子供も、元気いっぱいそうな子供も、みんなが、真新しいランドセルを背負い初めて集団登校をする1年生に歩調を合わせていたのです。思わず微笑みながら視線を転じると、交差点には登校を見守ってくださっている交通安全協会の方々。子供たちの間にも、見守ってくださる地域の方々との間にも、温かい結びつきが育まれていました。

学校の再開を心待ちにする日々が続きますが、今年度も保護者や地域のみなさまと連携し、子供たちの安心・安全を第一に、信頼される学校づくり努めていきます。どうぞよろしくお祈りします。

目指す高野っ子

高野小学校の教育目標は「たくましく かしく のびのびと」です。

たくましく

最後まで 粘り強く 取り組む たくましい子

関わり合っ て 自分を高める かしこい子

体
知 徳

自信をもって のびのびと 表現する 心豊かな子

かしく のびのびと

「よりよく生きる、ともに生きる」を基盤に、「子供が行きたい学校」「保護者や地域の方々が行かせたい学校」を目指して、教職員が一丸となって教育活動に邁進していきたいと考えています。保護者や地域の皆様のご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

【5月の主な行事予定】

臨時休業

3日(日)(祝) 憲法記念日	18日(月) サツマイモ苗植え
4日(月)(祝) みどりの日	19日(火) 委員会活動
5日(火)(祝) こどもの日	20日(水) 縦割り班結成式
6日(水) 振替休日	26日(火) クラブ活動
12日(火) 委員会活動	27日(水) 学校支援委員会
集金振替日	29日(金) スポーツテスト
15日(金) 交通指導	

